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        Le 4 mai 2021 
 

Chers Parents, 
 

Les directeurs des quatre écoles européennes de Bruxelles ont convenu de réserver des après-
midi pour organiser les conseils de classe du second semestre à l’école secondaire. Le calendrier 
scolaire de fin d’année est en conséquence modifié.  

La situation particulière de cette année explique cette décision, à un moment où les 
professeurs auront donné beaucoup d’énergie pour assurer la continuité pédagogique, il est 
raisonnable de ne pas leur demander de rester travailler des soirées entières (parfois au-delà de 21h) 
pour les conseils de classe. 

Les élèves eux-mêmes ont également donné beaucoup d’énergie pour assurer leur propre 
réussite en adoptant un comportement exemplaire qu’il faut signaler, et dont il faut les féliciter. Les 
plus jeunes d’entre eux seront invités à rester à l’école plus longtemps afin de pallier aux 
discontinuités de leur présence in situ cette année et de stopper le travail en ligne devant les écrans 
pour eux. 

Enfin nous avons également une pensée pour toutes les familles qui ont été affectées et qui, 
nous l’espérons, ont pu surmonter toutes les difficultés engendrées par la COVID 19. 

Avant de lire le document décrivant précisément le calendrier des deux dernières semaines de 
l’année scolaire, sachez que les services de transport scolaire s’adapteront à celui-ci. 

Les informations les plus importantes à retenir sont les suivantes : 

 Seule la journée du 21 Juin est entière pour les élèves, tous les autres jours sont des demi-
journées de P1 à P5 incluse. 

 Les séances de feed-back sur les examens seront organisées selon un emploi du temps précis 
qui vous sera communiqué prochainement. 

 Les S1, S2 et S3 auront cours jusqu’au mercredi 30 juin inclus, et ils auront la remise de leur 
rapport le jeudi 01/07. 

 Les S4, S5 et S6 n’auront pas cours du tout pendant ces deux semaines, mais devront venir pour 
les éventuels rattrapages d’examen. Ils reviendront au minimum pour les séances de feed-back 
ainsi que le jeudi 01/07 pour la remise des rapports. 

 La remise des rapports le jeudi 01/07 se déroulera également de P1 à P5 incluse, elle donnera 
lieu à une organisation particulière avec des activités variées, auxquelles nous réfléchissons 
actuellement. 

Veuillez noter que les élèves ne viendront pas à l'école le vendredi 2 juillet, car l'école organisera 
les cérémonies du BAC. Par conséquent, le nombre d'élèves sur place sera limité aux seuls S7. Les 
rapports scolaires pour le secondaire seront remis aux élèves à l’école le 1 juillet. 
 

En vous remerciant d’avance pour votre compréhension et votre coopération, nous souhaitons 
vous adresser encore notre plus sincère soutien et encore tout le courage nécessaire. Restons 
solidaires.  
 
Susanne KÜNSTER 
Directrice adjointe  
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         4 May 2021 
 

Dear Parents, 
 

The Heads of the four European Schools in Brussels have agreed to set aside afternoons to 
organise the class councils of the second semester in the secondary school. The end of year school 
calendar has been modified as a result.  

The particular situation of this year explains this decision, at a time when teachers will have 
given a lot of energy to ensure pedagogical continuity, it is reasonable not to ask them to stay on for 
whole evenings (sometimes beyond 9pm) for the class councils. 

The pupils themselves have also given a lot of energy to ensure their own success by adopting 
exemplary behaviour which should be noted and for which they should be congratulated. The 
youngest of them will be asked to stay at school longer to make up for the discontinuity of their 
presence in situ this year and to make them stop working online in front of screens. 

Finally, we also have a thought for all the families who have been affected and who, we hope, 
have been able to overcome all the difficulties caused by COVID 19. 

Before you read the document describing the precise calendar for the last two weeks of the 
school year, please note that the school transport services will adapt to it. 

 
The most important information to remember is the following: 
 

 Only 21 June is a full day for students, all other days are half days from P1 to P5 inclusive. 

 The feedback sessions on the exams will be organised according to a precise timetable which 
will be communicated to you soon. 

 S1, S2 and S3 will have classes up to and including Wednesday 30 June, and will have their 
reports due on Thursday 01/07. 

 The S4, S5 and S6 will not have classes at all during these two weeks, but will have to come for 
any exam catch-ups. They will return at least for the feedback sessions and on Thursday 01/07 
for the submission of the reports. 

 The presentation of the reports on Thursday 01/07 will also take place from P1 to P5 inclusive, 
and will give rise to a particular organisation with various activities, which we are currently 
considering. 

 
Please note that pupils will not come to school on Friday 2 July, as the school will be organising 

the BAC ceremonies. Therefore, the number of students on site will be limited to S7 only. The school 
reports for secondary school will be handed out to the students at school on 1 July. 
 
Thanking you in advance for your understanding and cooperation, we would like to express our sincere 
support and courage. Let us stand together. 
 
Susanne KÜNSTER 
Deputy Director 
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